



## Celebran PRI y PAN unión “en defensa de la democracia”

EMIR OLIVARES ALONSO  
Y DE LA REDACCIÓN

Los dirigentes nacionales del PRI y del PAN, Alejandro Moreno y Marko Cortés, respectivamente, celebraron que el Zócalo lució lleno en la concentración contra el *plan B* de la reforma electoral y, en sendas declaraciones, convocaron a la Suprema Corte de Justicia a fallar contra el paquete legislativo.

El priista aseguró que se demostró que la ciudadanía “está unida en defensa de la democracia” y el panista refirió que la multitud debe hacer que “en Palacio Nacional se entienda que la gente ya está cansada de su mal gobierno, que no seguiremos permitiendo que sigan violentando la Constitución ni destruyendo a México”.

Las cúpulas de ambos partidos

acudieron a la concentración que, se dijo, sería de convocatoria y participación ciudadana.

Durante la movilización, el líder del PRI aseveró que los militantes de su partido “estamos del lado de la democracia”. Y agregó que “juntos nos hacemos escuchar para que no se destruyan las instituciones democráticas del país”.

Manifestó el apoyo de los priistas al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues desde la perspectiva de su partido la reforma impulsada por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador “debilita la capacidad” de ambas instituciones.

El presidente del PAN, entrevistado en medio de la concentración, llamó a impedir que “se desmembre” a las instituciones electorales.

Demandó a López Obrador

que promulgue cuanto antes el *plan B*, aprobado por el Congreso la semana pasada, a fin de que haya tiempo para que la Suprema Corte revise esas modificaciones normativas y, confió, las declare inconstitucionales.

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, refirió que es en el Zócalo donde nace México y se restaura, por lo cual “los ciudadanos desde este lugar defenderán la democracia y al árbitro electoral”.

El presidente del Consejo General del INE, Lorenzo Córdova, informó en sus redes sociales que este domingo se abstuvo de publicar su video semanal en defensa de la autoridad electoral. “Hoy no publicaré mi video de los domingos. Este es un día de la ciudadanía y nos toca a todas y todos escucharla”.



▲ Aspecto del mitin de ayer en la avenida 20 de Noviembre.  
Foto Víctor Camacho